

“Be clever – Innovate and grow with us”

Das Enterprise Europe Network ist ein starkes Netzwerk von mehr als **3000** Expert*innen in über **600 Organisationen** weltweit. Wir unterstützen kleine und mittlere Unternehmen mit europäischem und internationalem Fokus! Sind Sie bereit für Wachstum? **#EENCanHelp**

Seien Sie clever und nutzen Sie die Unterstützung unserer Expert*innen.
Wir freuen uns auf Ihren Anruf.

Unser kleiner Fuchs sucht ein neues Zuhause:

Schicken Sie uns Bilder mit dem Fuchs in seinem neuen Zuhause, in ihrer Produktion oder auf Reisen über die sozialen Medien (Facebook, Twitter, Instagram, youtube oder per E-Mail an ad@zenit.de). Nutzen Sie dafür bitte den Hashtag **#beacleverfox**, damit wir Ihre Fotos im Netz auch finden.

Lesen Sie auch die Erfolgsgeschichten unserer schlaunen Kunden unter www.nrweuropa.de/Erfolgsgeschichten

“Be clever – Innovate and grow with us”

The Enterprise Europe Network is a strong network of more than 3,000 experts in more than 600 organizations worldwide. We support small and medium-sized companies with a European or international focus! Are you ready to grow? **#EENCanHelp**

Be smart and use the support of our experts. We look forward to your call.

Our little fox is looking for a new home: Send us pictures with the fox in his new home, in your production or while traveling via social media (Facebook, Twitter, Instagram, youtube or by email to ad@zenit.de) Please use the hashtag **#beacleverfox**, so that we can find your photos in the web.

Read the success stories of our clever customers under <https://een.ec.europa.eu/success-stories>

